お宝ゲット大作戦!!Part.2

in 膳所城跡公園

活動日時: A···1月14日(土)←別プログラム実施しております。

B…1月15日(日)

活動プログラム:

午前	集合・挨拶	おはようございます。今月は四月に 実施した【けいどろ】を再び行うよ。 今度こそ、皆で力を合わせてお宝をゲットしよう!!
	けいどろ 前半	四月に一度経験しているメンバーも 多く、説明を聞いているうちに内容を思 い出してきたかな?仕掛けをつくるコ ツや、上手く仲間を助ける方法などを各 グループで確認して、ゲームに臨もう! 初めはぎこちない動きでも徐々に内容 も理解し、慣れてきたね。各グループで 試行錯誤をして、泥棒を捕まえ、お宝を ゲット出来るように動いてみよう。
	昼食	午前はどちらもお宝をゲットすることが出来なかったね。でも、着実にゴールには向かえているから、各々が得た情報をお弁当を食べながら整理して、午後では必ずゲット出来るように備えよう。
午後	けいどろ 後半	午後からはより一層お互い動きが激しくなっているね。自分の事より友達、グループの事を考え、意見を交え、有利に進めていこう。
	せして… ついに!?	何度も宝箱の解錠を試みた結果、ついに解錠する事が出来、お宝をゴールに運ぶことが出来たね。皆で協力して、意見を合わせて、導いた結果だね。本当におめでとう!!
	振り返り まったねぇ	四月は誰一人お宝を運ぶ事が出来なかったけど、今回、見事持ち帰る事が出来ました!この瞬間は相手グループでさえ盛り上がったね。この場面の他にも盛り上がった時はあったかな?活動はやっぱり盛り上がらないと楽しめないし、盛り上がれたからこそ、次に繋がるよね。この盛り上がりを次の活動でも見せてね。まったねぇ~。











<全体感想>

今月はA日程とB日程で別の活動を行いました。上記の報告はB日程の内容となっておりますが、A日程はTOPが所有しております綾部市にある、"うつぐみの郷"にてDIYを行いました。こちらはB日程とは異なり、黙々とペンキを塗る作業をしましたが、決して飽きる事なく、終始楽しみながらされていました。塗っている最中にも、「ここ難しいね。」や、「上手に塗れているね。」と盛り上がりを見せていました。B日程は、今年度行った活動の中で、一番の盛り上がりを見ることが出来ました。賑わいの有無に問わず、【盛り上がり】というのは、活動を進める上で、最高の『潤滑油』です。盛り上がりを見せる事で、気持ちを高め、足を早め、上手く事が運びます。盛り上がったからこそ、次へステップアップする事が出来ます。その盛り上がりを我々から提供されるだけではなく、メンバー皆さんが自身で生み出し、有効に使えるように教え、促していきます。